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Montecatini

MONTECATINI TERME

Da due mesi è al lavoro per rida-
re speranze al turismo messo al
tappeto dalla pandemia e già in
forte declino anche in prece-
denza. Federica Pinochi è
all’opera con l’obiettivo di pro-
grammare la stagione 2021, por-
tando in città un evento di rilie-
vo (si spera in primavera) e dan-
do un nuovo assetto alle strate-
gie della Città del Natale. Al con-
tempo coordina l’Ambito territo-
riale turistico della Valdinievole,
che vede Montecatini capofila.
Qui il fine è fare squadra con tut-
ti gli altri Comuni (adesso è en-
trato anche Ponte Buggianese)
per ampliare al massimo l’offer-
ta turistica dal Montalbano a
Collodi. A Pinochi abbiamo chie-
sto di parlarci di queste prime
settimane di impegno.
«Ho partecipato a due riunioni
dell’Ambito – ci dice – con
l’obiettivo dichiarato di trovare
un minimo comun denominato-
re fra così tanti soggetti. Tutti
sanno che Montecatini ha l’80%
delle presenze della Valdinievo-
le, ma l’interdipendenza fra que-
sti territori è evidente. Gli altri
Comuni hanno bisogno della
massa di turisti attirati da Monte-
catini e questa non può fare a
meno di un territorio ricco di na-
tura, storia, paesaggi, potenzia-
lità già espresse e altre da met-
tere in risalto. Le fortune di
ognuno sono le fortune di tutti.
Dobbiamo quindi procedere
all’unisono nel segno di un’offer-
ta turistica integrata. Fra cui
rientra per esempio il progetto
del Cammino di San Jacopo,
che sto seguendo da vicino».
Sul fronte interno, Pinochi
adotta un atteggiamento biparti-
san. «Ho avviato un tavolo con
le associazioni, coinvolgendo
anche le minoranze politiche. In
questa grave crisi non è possibi-
le non remare tutti assieme. Per
i diverbi ci sarà sempre tempo
quando il nostro turismo sarà
tornato in carreggiata».
Per rilanciare la città sono ne-
cessari un cambio netto di men-
talità e nuove strategie. «In que-
sti due mesi – riprende l’asses-
sore – non siamo rimasti fermi:
tutt’altro. Innanzitutto è indi-
spensabile uno scossone gene-

rale alle dinamiche che finora
hanno caratterizzato una città
dove i quattro quinti degli ospiti
era straniero. Fino a oggi faceva-
mo una nostra proposta al mer-
cato del turismo, aspettando
che bussasse alla nostra porta.
Tutto questo non è più possibi-
le. Dobbiamo essere noi ad an-
dare sul mercato e capire quel-
lo che chiede, dotandoci dei ser-
vizi e dei prodotti che sono più
attrattivi. Oggi il mondo, vicino
e lontano, chiede sostenibilità
ambientale, turismo slow, bor-
ghi antichi, attività outdoor e
sportive. Tutte pratiche antiaf-
follamento, all’aria aperta e
quindi anche meno soggette a
contagi. E’ da queste richieste
che deve nascere la nostra tra-
sformazione, in attesa che le
Terme imbocchino nuove stra-
de e arrivino i grossi investimen-
ti che tutti auspicano. Nel frat-
tempo ognuno in città si rimboc-
chi le maniche e faccia la sua
parte».
E dalle parole alle proposte
concrete. «Per la primavera –
specifica Federica Pinochi –

che potrebbe essere fine aprile
o maggio, penso a un evento in
presenza dai forti contenuti
scientifici legato anche al terma-
lismo. Dobbiamo puntare su
due temi-chiave: longevità (ar-
gomento di rilevanza mondiale)
e riabilitazione post-Covid. Per
entrambi Montecatini ha grosse
carte da giocare. Siamo già la
città ideale per gli anziani dalla
vita ancora attiva e per le fami-
glie con bambini. Dobbiamo bat-
tere su questi tasti. Sono in con-
tatto con la direzione sanitaria
delle Terme per una manifesta-
zione che deve far parlare in Ita-
lia, dotandosi di un comitato
scientifico di qualità. Anche il tu-
rismo dei bambini deve essere
una nostra caratteristica. In que-
sta chiave diventa fondamenta-
le pensare subito a una Città del
Natale 2021 con nuovi contenu-
ti, per superare la concorrenza.
Tutto questo in connessione
con diversi altri eventi di tipo
sportivo e sociale che potremo
avere il prossimo anno».
Le idee sono fondamentali, ma
servono poi i soldi per concretiz-
zarle. «E’ indubbio – conclude
Pinochi – che la città dovrà do-
tarsi di un budget adeguato al ri-
lievo dei progetti da mettere in
campo. Si rinunci magari a qual-
cosa di rinviabile e si destinino
risorse a un programma innova-
tivo. Altrimenti tutto questo re-
sterà solo nelle intenzioni».

Marco A. Innocenti

MONTECATINI TERME

Grossi problemi di circolazio-
ne, ieri poco dopo le 13, a causa
di un incidente avvenuto duran-
te la chiusura del passaggio a li-
vello di via Tripoli. Un’auto, nel
tentativo di passare prima della
completa chiusura delle barrie-
re, è rimasta intrappolata e, nel-
la concitazione dell’attimo, ha
fatto cadere una delle sbarre so-
pra a un altro veicolo, provocan-
do danni anche a questa vettu-
ra. Sul posto sono arrivati subi-
to gli agenti della polizia munici-
pale e quelli della polizia di Sta-
to, che hanno provveduto a re-
golamentare la circolazione.
Mentre i vigili urbani e gli uomi-
ni del commissariato provvede-
vano al ripristino della viabilità, i
tecnici di Rete Ferroviaria Italia-
na sono giunti sul posto, inizian-

do i lavori di riparazione del pas-
saggio a livello.
Le sbarre in via Marruota, sono
rimaste abbassate almeno venti-
cinque minuti, mentre l’inter-
vento veniva portato a compi-
mento. Alla fine, dopo una lun-
ga attesa che ha creato ingor-
ghi, la circolazione ha potuto ri-
prendere senza problemi, an-
che se il treno ha percorso il trat-
to fra le due stazioni a passo
d’uomo.

Da.B.

Montecatini

Comandante D’Errico
in pensione
Riconoscimento
dal Comune

INTESA PER IL TERRITORIO

Coordina i Comuni
della Valdinievole
«Si vince tutti
assieme. Ma servono
adeguate risorse»

Pinochi e il rilancio 2021
«Penso a grande evento»
Il neoassessore al turismo rivela le prime mosse: «Longevità e cure post-Covid
in una manifestazione di rilievo nazionale. Puntare su anziani attivi e famiglie»

L’assessore al turismo Federica Pinochi è al lavoro da circa due mesi

Disagi in via Tripoli e Marruota

Auto urta il passaggio a livello
Sbarre giù per mezz’ora e code

VALDINIEVOLE

Progetto di solidarietà coinvol-
ge le pasticcerie e i bar. «Sono
fondatore dell’associazione gio-
vanile europeista apartitica
Young European Society – spie-
ga Matteo Brizzi – e con altri ra-
gazzi abbiamo dato vita al pro-
getto di solidarietà ‘YeSolidal’.
Vorremmo sensibilizzare le per-
sone ad aiutarci a trovare pastic-
cerie o bar disponibili a parteci-
pare per dare una mano alla co-

munità. Con l’aiuto di bar e pa-
sticcerie abbiamo cominciato la
raccolta dei dolci rimanenti del-
la giornata. Anziché buttarli, ver-
ranno dati attraverso associazio-
ni di volontariato alle famiglie
meno abbienti, soprattutto con
figli. A Natale tutti i bambini han-
no diritto a un “dolce“ sorriso.
Abbiamo già scattato le foto ri-
cordo alla pasticceria Sweet di
Michela e Daniele, che con La
Loggia e Torrefazione Chelotti,
ha già aderito. Ora attendiamo
altri sostenitori».

Iniziativa che coinvolge bar e pasticcerie

«Dolci rimanenze alle famiglie»

Domani alle 12 nella sala
consiliare del municipio
l’amministrazione comunale
consegnerà un
riconoscimento al
comandante della stazione
carabinieri, luogotenente
Biagio D’Errico.
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Gabbani attacca: «La giunta è alla deriva»
Il consigliere di maggioranza critica anche una dipendente comunale. Mozione sulla piscina presentata dagli esponenti del Pd

MONTECATINI TERME

«La macchina amministrativa è
senza guida e i progetti prospet-
tati per la sua riforma sono por-
tati avanti senza la metodologia
che richiederebbe efficacia e va-
lutazione del merito, elementi
del tutto disattesi da questa am-
ministrazione. Non sarebbe il ca-
so che il sindaco riprendesse
l’unico progetto serio che gli fu
proposto a inizio mandato?».
Senza però spiegare a cosa si ri-
ferisce. Comunque l’attacco al-
la giunta guidata da Luca Baron-
cini arriva dal consigliere di
maggioranza Andrea Gabbani
(Bagnaioli). A scatenare la pole-
mica sul modo in cui viene gesti-
to il personale è stata una dipen-
dente del Comune. Secondo

Gabbani, questa si è rivolta al se-
gretario comunale per verifica-
re la posizione del consigliere in
merito alla partecipazione a una
riunione indetta dal sindaco,
supponendo un suo conflitto di
interessi. «Non è tollerabile – di-
ce Gabbani – che un dipenden-
te si adoperi per limitare l’azio-
ne di un consigliere». L’espo-
nente della maggioranza ha pre-
sentato un’interrogazione.
Il prossimo consiglio si annun-

cia piuttosto movimentato e
non solo per questa vicenda. I
consiglieri del Pd Helga Bracali,
Ennio Rucco e Siliana Biagini
hanno presentato una mozione
sul contratto-concessione della
piscina comunale e all’istanza
presentata dal Centro Nuoto
Montecatini per il riequilibrio
del Piano economico-finanzia-
rio (Pef). Il documento, da vota-
re nella prossima seduta, invita
l’amministrazione a individuare

«con urgenza un responsabile
unico del procedimento, a capi-
re meglio gli aspetti che hanno
portato a un cambio repentino,
tre mesi circa, dal momento del-
la delibera di giunta approvata il
7 settembre, in cui si danno atti
di indirizzo per un riequilibrio

economico-finanziario, fino a
portare l’assessore Emiliano
Corrieri a rilasciare dichiarazio-
ni in cui assume posizioni, sen-
za capire se queste rappresenta-
no la volontà dell’intera giunta o
sono espresse a carattere perso-
nale dall’assessore».
I consiglieri del Pd invitano la
giunta «a dirimere la situazione
della piscina comunale e a ri-
prendere l’iter iniziato con la de-
libera approvata a settembre, al
fine di scongiurare l’interruzio-
ne del servizio pubblico di un
centro natatorio così importan-
te per la città. Il sindaco Baronci-
ni dovrebbe far capire a Corrieri
che non ha alcun potere di pro-
muovere tagli o turbare il regola-
re svolgimento di una conces-
sione per quelle che sembrano
solo sue posizioni personali».
La delibera approvata lo scorso
settembre prevede un contribu-
to di circa 70mila euro in due an-
ni al Centro Nuoto, mentre, in
base all’istanza presentata, il Co-
mune dovrebbe versare ogni an-
no circa 60mila euro ai gestori
della piscina comunale.

Daniele Bernardini

Verso un consigliomovimentato

GESTIONE DELL’IMPIANTO

I tre consiglieri
democratici: «Ma
a nome di chi parla
l’assessore Corrieri?»

Helga Bracali del Partito
Democratico e Andrea Gabbani del
gruppo Bagnaioli
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MontecatiniCittà dellamusica

Il 23° Festival Voci d’Oro
torna in cd contro il Covid
Doppia compilation distribuita in tutta Italia con i protagonisti del grande
evento estivo alle Terme Tettuccio. Il ricavato va al Policlinico di Milano

MONTECATINI TERME

Natale con le canzoni che han-
no fatto grande il Festival Voci
d’Oro 50 Anni & Dintorni. E’ in
uscita il Cd Compilation dei fina-
listi del 23° Festival #Vocidoro-
nonsiferma 2020, il cui intero ri-
cavato va a Fondazione Irccs
Ca’ Granda Ospedale Maggiore
Policlinico di Milano per la ricer-
ca anti Covid. L’evento organiz-
zato da Marystar al Tettuccio è
stato l’unico del genere in Italia,
riscuotento enorme successo.
E’ una bellissima raccolta di 40
brani dei cantanti junior, giova-
ni, senior e ospiti, in elegante
cartoncino con book di foto e in-
fo su ogni partecipante. Verrà
promosso sui portali web musi-
cali, radio, tv, agli eventi musica-
li più importanti d’Italia e duran-
te il Festival di Sanremo, al Mei
di Faenza e alle fiere del disco.
Diventerà poi un Cd digitale in

tutti i digital store. Appena con-
sentito, ci sarà anche la serata li-
ve con cena spettacolo. Insom-
ma il doppio Cd è la migliore oc-
casione di un bel regalo di Nata-
le facendo anche beneficenza.
Ecco cantanti e brani. Miriana
Scura di Prato, The Power of Lo-
ve. Julien Signori di Agliana, Bo-
hemian Rhapsody. Brutti Rache-
le di Verona, Vacanze Romane.
Massimiliano Provvisionato di Fi-
renze, Perché lo fai. Alessia Boc-
cuto di Padova, Someone Like
You from Jekyll and Hyde. Ludo-
vica Porfiri di Roma, Tutta colpa
mia. Leonardo Gucciardo di Va-
rese, Adesso che ti scrivo. Ma-

nuele Benvenuti di Firenze, La
rosa dell’inverno. Amalia di Fi-
renze, Revival. Michele Mazza-
ferro di Fermo, Farfalla Bianca.
Asia Strangis di Trento, Deside-
rio perderti, Miriam Cerino di Sa-
lerno, Friends. Alessio Scaffidi
di Firenze, Sulle orme del cuo-
re. Elisa Zigliara di Rieti, Someo-
ne Like You. Gessi Gregory di
Portugruaro, Personal Jesus. Ele-
na Scarallo di Forlì, Sei tu. Isa-
bel Fernandez di Arezzo, Have
yourself a merry little Christ-
mas. Martina Rossi di Catania,
And I am telling you. Emma Ro-
migi di Roma, Il terzo fuochista.
Manuel Restelli di Mantova, Roc-
king Rolling. Maria Adele Misita-
no di Reggio Calabria, Roman-
za. Salvo Mancuso (Austria) Bel-
lezza in Blue. Bernardette Rizzo,
Reggio Calabria, Shallow Lady
Gaga. Yara Carvalho di Savona,
Insicurezza. Michele Di Tomma-
so, Bellaria, Pensieri. Elisa Cuc-
chi, Forlì, Frasi a metà. Duo Alba-
newgroup, Padova, Ora che ho

bisogno di te. Luca Bocci, Ceci-
na, Le cose da salvare. Anita Au-
gello della Gracia, L’incubo di
Persefone. Nicola Pandolfini di
Pisa, Nonno Hollywood. Marisa
Gogliormella di Avellino, Sospi-
ro. Stefano Ronchi di Venezia,
Dimentica. Manuela Benvenuti,
Firenze, Parte di me. Gianluca

Macchini,i Montecatini, The Pro-
mise. Cira Di Gennaro, Caserta,
Musica proibita di Gastaldon.
Romeo Alfonso, Avellino, Non
pensare a me. Maria Rosaria Sta-
novich, Trieste, Una lunga storia
d’amore. Ulisse, Domodossola,
Bocce e Barbera. Mariya Kono-
vol, Alessandria, Je t’aime.

Maria Angela Arcangeli, titolare di Marystar, presenta il doppio Cd Compilation

ORGANIZZAZIONE MARYSTAR

Sarà presentato
anche al prossimo
Sanremo ed è
possibile acquistarlo
in tutti i digital store
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«Fermi da dieci mesi. Lo Stato deve aiutarci»
Protesta silenziosa ieri delle imprese attive nei settori fieristici e congressuali. «Nessun ristoro e adesso ci chiedono anche il Durc»

MONSUMMANO TERME

«Oggi rivendichiamo il diritto
al lavoro. Non siamo considerati
una categoria essenziale, ma il
nostro settore dà occupazione
a 712mila famiglie». Parte da qui
la protesta silenziosa che gli
operatori dello spettacolo, del
settore fieristico e gli organizza-
tori di eventi hanno condotto ie-
ri in tutte le piazze d’Italia. Per la
Valdinievole è stata scelta Mon-
summano come centro nevralgi-
co, dove l’Unione nazionale or-
ganizzatori eventi (Unoe) e l’As-
sociazione feristi italiani (Afi,
rappresentate rispettivamente
da Raja Bouanane e da Valeria
Baronti, hanno manifestato per
sensibilizzare l’opinione pubbli-

ca verso la loro causa.
Gli imprenditori dei due settori
infatti sono dieci mesi che non
lavorano, non hanno ricevuto ri-
stori perchè considerati un set-
tore non essenziale e al danno
adesso il governo ha aggiunto
anche una beffa. «Adesso per le
fiere – spiega Raja – ci viene
chiesta la presentazione del
Durc (il documento che eviden-
zia che la società è in regola an-

che con i contributi), ma come
possiamo essere in regola se so-
no dieci mesi che non lavoria-
mo e non abbiamo ricevuto al-
cun aiuto economico come gli
altri?»
Quello che i lavoratori del setto-
re rivendicano infatti è di poter
lavorare e farlo in sicurezza. «Ri-
vendichiamo il diritto al lavoro.
Non siamo considerati essenzia-
li – prosegue Raja – ma dietro

agli eventi ci sono 712mila im-
prese con una media di tre lavo-
ratori ciascuna. Siamo indispen-
sabili esattamente come gli al-
tri, perchè se non vengono orga-
nizzati gli eventi a non lavorare
sono gli artisti, gli allestitori, i fie-
risti, i musicisti, le attività locali,

i fioristi, gli operatori alimentari,
gli artigiani, i commercianti e
molte altre categorie economi-
che. Noi vogliamo un sostegno
da parte delle istituzioni, anche
da un punto di vista economico:
2000 euro una tantum non pos-
sono ripagare dieci mesi di man-
cato lavoro. Ogni azienda orga-
nizza decine di eventi, dai 30 ai
100 l’anno. Noi quest’anno ne
abbiamo organizzati quattro.
Così non può andare».
Le fa eco Valeria Baronti. «Nella
nostra provincia – spiega – sia-
mo diverse decine di società
che si occupano di organizzare
eventi o di fiere. Il settore fieristi-
co conta un indotto del 3% del
Pil nazionale. Essere considerati
non essenziali è offensivo. I no-
stri camion-negozi costano
35mila euro oltre a 1500 euro
l’anno di revisione e non possia-
mo lavorare nei mercati. Se l’as-
sessore Marras non ci riceverà a
breve, ci presenteremo davanti
al suo ufficio finchè non ci apri-
rà la porta».

Arianna Fisicaro

IL DANNO E LA BEFFA

«Considerati settore
non strategico.
Eppure incidiamo
molto sull’economia»

La protesta degli operatori ieri in
piazza Giusti. Stesse scene anche in
altre città d’Italia
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 PESCIA

Nasce il progetto ’Teatro Domestico’: lezioni di recitazione da seguire a casa propria
Bella iniziativa di Ultimo
Teatro e di “Buonalaprima“
Previsti quattro incontri

PESCIA

Per il gruppo Pescia Cambia
«sull’acqua la minoranza è or-
mai fuori tempo. Tutto è succes-
so quarant’anni fa. Vogliamo li-
quidare partecipazioni e beni
strategici, così strategici che so-
no in liquidazione da più di quin-
dici anni. Forse – vanno avanti i
sostenitori dell’amministrazio-
ne Giurlani – sarebbe l’ora che
tutti prendessero atto che sia-
mo a 40 anni dalla legge Galli
che stabiliva nuove norme per
la gestione del sistema idrico in-
tegrato e a 20 dalla sua piena at-
tuazione in Toscana. Se si conti-
nua a parlare di chi ci ruba l’ac-
qua, bisogna mettersi il cuore in
pace, ce l’hanno già rubata per
legge allora. Quindi, è stata giu-
sta la decisione di allora di entra-
re come fondatori in Acque
Spa, pu con una quota percen-
tuale minima, ma a 20 anni di di-
stanza la situazione e i rapporti
sono ormai consolidati e il ruolo
dei Comuni si esplica nell’as-

semblee dell’Ato, dove si defini-
scono la programmazione e il
controllo dei piani di gestione e
investimento. Quindi, davvero
nessuna perdita di ruolo o di as-
set strategico, considerando
che comunque si rimane in Ac-
que Spa con un terzo delle quo-
te attuali. Per questi motivi il
Coad non aveva più ragione di
esistere, ecco perché fu messo
in liquidazione e all’inizio del
2019 di procedere per la vendi-
ta. Per il depuratore di Veneri la
dismissione è pressoché un at-
to dovuto: sono le attività indu-
striali che la necessitano e ne

devono assumere direttamente
o tramite terzi il possesso e la
gestione».
«Per il depuratore di Veneri –
aggiunge PC – c’è ancora di più.
Si tratta di un impianto che ne-
cessita di forti investimenti per
una sua necessaria riqualifica-
zione, visto che con l’amplia-
mento dell’industria cartaria
non sarebbe più in grado di ri-
spondere a queste necessità.
Quindi ci sembra evidente che
chi ha bisogno di questo impian-
to si faccia carico anche degli in-
vestimenti. A Leggio, che accu-
sa la maggioranza di una colpe-
vole assertività, diciamo che al
contrario di quanto da lui soste-
nuto, noi abbiamo ben chiari ne-
cessità, percorsi e obiettivi. La
Corte dei Conti, con il concetto
che si vende per coprire debiti,
non c’entra proprio nulla, visto
che queste sono scelte che ven-
gono da prima che la Corte in-
tervenisse, decise per la neces-
sità di finanziare investimenti,
Veneri in primis, per compensa-
re i disagi sopportati per qua-
rant’anni dai cittadini».

VALDINIEVOLE

Nasce un nuovo progetto di Ul-
timo Teatro e Teatro Buonalapri-

ma di Pittini a Buggiano.
«Ti piace recitare – scrivono –
ma non puoi farlo a causa del
Covid? Non hai mai recitato, ma
avresti sempre voluto farlo?
Questa è l’occasione giusta. A
Natale regalati una sessione di
“Teatro Domestico“, un modo
diverso per vivere le mura di ca-
sa attraverso il teatro e le tecno-

logie; un modo divertente per
conoscere se stessi e le proprie
potenzialità espressive».
«Durante gli incontri – spiega-
no i due promotori valdinievoli-
ni di iniziative di spettacolo – la-
voreremo sul movimento, sulla
voce, sul gesto, sull’improvvisa-
zione, sull’invenzione dramma-
turgica, sul corpo comico, sul

trasformismo. Il percorso si svi-
luppa in quattro incontri: 26 di-
cembre, 2-9-16 gennaio dalle
16.30 alle 18.30. Le lezioni si
svolgeranno via Skype. Quindi
per partecipare è necessario
scaricare l’applicazione. Per in-
formazioni e iscrizioni, wha-
tsapp 334 1310282 (Luca Privite-
ra, nella foto)».

Il sindaco Oreste Giurlani
all’impianto di Veneri. Pescia Cambia
lo appoggia in toto

«Acque, giusto vendere. Sappiamo cosa fare»
Pescia Cambia si schiera dalla parte di Giurlani nell’annunciata cessione delle partecipazioni al Coad. «La minoranza è rimasta a 40 anni fa»

DEPURATORE OBSOLETO

«Chi ha bisogno
dell’impianto di
Veneri si faccia carico
degli investimenti»

La ricerca è rivolta 
alla seguente zona: Montecatini

Inviare CV a: moreno.giacometti@speweb.it

Società Pubblicità Editoriale e Digitale
Concessionaria esclusiva del Gruppo Editoriale Nazionale
per le testate stampa e digital QN Quotidiano Nazionale, 
Il Resto del Carlino, La Nazione, Il Giorno.
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

FARMACIEFESTA DI LAUREA

110 e lode e menzione
Virginia è neodottoressa

Nell’antico monastero sono an-
cora custodite le ricette del
1600 per i biscotti, un piccolo
dettaglio, certo, ma illuminante
per pensare, e sognare, che un
giorno, questa antica struttura,
densa di storia, che affonda le
sue radici nel tempo di Cosimo I
dei Medici, possa diventare una
tappa per un cammino che si
snodi per musei, assaporando,
in un silenzio che parla, la bellez-
za della nostra Montagna.
E’ con grande gioia che le Suore
Domenicane Ancelle del Signo-
re annunciano la conclusione
dei lavori di consolidamento e
recupero conservativo delle
strutture della parte più antica
del Monastero di Popiglio.
Le opere hanno interessato una
parte dell’edificio principale del
nucleo dell’ex Convento di San
Domenico (che risale al 1531), in-
terrompendo, così, l’avanzato
stato di degrado che aveva reso
inagibili i locali. Il progetto è sta-
to redatto e diretto dall’architet-
to Vincenzo Gorgoglione di Pra-
to con la supervisione dell’archi-
tetto Sergio Sernissi della So-
printendenza di Firenze. Le
strutture sono state progettate
dall’ingegnere Ivan Sanfilippo e

i lavori sono stati realizzati
dall’impresa Linea Casa Srl di Pi-
stoia.
In questa fase – come ci spiega
l’architetto Gorgoglione – sono
stati eseguiti i lavori più urgenti
di consolidamento e recupero
conservativo delle strutture mu-
rarie e dei solai, oltre all’inseri-
mento di una piattaforma eleva-
trice per disabili nella parte del
Monastero adibita a clausura.

Tutto questo è stato possibile
grazie al determinante soste-
gno finanziario della Fondazio-
ne Cassa di Risparmio di Pistoia
e Pescia che ha partecipato al fi-
nanziamento del progetto con
l’erogazione di un contributo di
110.000 euro pari al 45,53% , di-
stinguendosi, ancora una volta,
per la grande sensibilità sui temi
del territorio, promuovendo e
valorizzando il recupero dei be-

ni storico artistici. Le opere rea-
lizzate hanno rappresentato un
necessario e importantissimo
punto di arrivo dal quale riparti-
re con un rinnovato impegno al-
la ricerca di nuovi coinvolgimen-
ti e sostegni finanziari che abbia-
no come obiettivo ridare vita
all’originario nucleo dell’ex Con-
vento di San Domenico.
Ora, da parte delle Ancelle del
Signore, che hanno ottenuto
questo grandioso risultato con
grandi sacrifici e il sostegno fon-
damentale della Fondazione Ca-
ript, l’appello a tutti gli enti terri-
toriali: alla Regione, alla Provin-
cia, al Comune di San Marcello
Piteglio, ma anche a imprendito-
ri privati, associazioni culturali,
insomma a tutti coloro che si ri-
conoscono in questa nobile ini-
ziativa, affinché contribuiscano,
così come ha fatto la Fondazio-
ne, al totale recupero dell’ex
Convento. La Congregazione
delle Suore Domenicane è pron-
ta a recepire le istanze della co-
munità, aperta alla condivisione
di un progetto che veda tutti
coinvolti. Il monastero potreb-
be accogliere spettacoli, conve-
gni, concerti, mostre tempora-
nee, turismo religioso. Un gioiel-
lo in più sui nostri Monti.
 lucia agati

OGGI ALLE 18

City Sessions on line
per rivivere il Blues

Nuovo appuntamento oggi alle
18 con le Blues City Sessions, il
secondo di quattro, pensato
per poter rivivere il blues in
questo momento privo di
concerti. Ospiti di questa
seconda visione che andrà on
air sui canali social del Pistoia
Blues (Facebook e YouTube)
saranno Vinicio Capossela,
Irene Fornaciari e Derico, Enro
Winston (The Winstons)e Paolo
Bonfanti e i Superwodnhome.
Durante la puntata i contributi
di due esperti di musica e di
Blues, Fabrizio Berti e Silvano
Martini. Il progetto è realizzato
dall’associazione Blues In in
collaborazione con il Comune
di Pistoia e la Regione Toscana
(Fondo Sociale Europeo e
GiovaniSì). La puntata sarà poi
disponibile on line da rivedere
anche nei giorni seguenti.
Prossimi appuntamenti il 23 e
30 dicembre, sempre alle 18,
stessa… rete.

Fondata nel 1859
PISTOIA

Farmacia Nannucci
via degli Orafi, 41 (0573.20131)
Farmacia Comunale viale Adua
40 (0573.29381) sempre aperta
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Virginia Fagni si è laureata
lunedì scorso, 14 dicembre,
in Medicina e Chirurgia
all’Università degli Studi di
Firenze con una tesi in
ginecologia: 110 e Lode con
menzione, ed era proprio il
giorno del suo compleanno, in
cui ha compiuto 26 anni.
Per la neodottoressa i
rallegramenti dei suoi genitori
e gli auguri di una
brillantissima carriera da parte
del nostro giornale.

La Nazione

Un momento dei lavori: un patrimonio da custodire

Il Monastero di Popiglio, un gioiello in più
Ancelle del Signore, concluso il recupero grazie alla Fondazione Caript. Ora l’obiettivo è la parte più antica. Il sogno del museo

POPIGLIO

Qualche cenno
sulla storia

ll Monastero ebbe origine
dall’unificazione di due
conventi, uno di Suore Do-
menicane, sorto nel 1531 e
costituito da un nucleo di
quattro case collegate da
vialetti scoperti che nel
tempo sono stati edificati,
e uno di Terziarie France-
scane sorto tra il 1560 e il
1562, che adeguarono, me-
diante opere murarie di va-
rio tipo ed entità, case, si-
gnorili e non, ottenute per
donazione, permuta o ac-
quisto. Dalla lettura di noti-
zie sulla nascita del conven-
to sia nell’Archivio di Sta-
to, sia nell’archivio della
Diocesi e nell’archivio del
convento stesso, si ritrova
che il convento di San Fran-
cesco è nato dall’unione di
quattro case, di proprietà
delle suore, di cui una do-
nata da Cosimo I dei Medi-
ci.
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Montecatini

CICLISMO

E’ stata positiva la stagione
2020 della Big Hunter Beltrami
Tsa, registrando una vittoria di
Lorenzo Peschi a Faenza e altre
cinque gare nelle quali è salito
sul podio. Lo stesso atleta ha
preso parte, nelle file della Na-
zionale azzurra, al Campionato
Europeo su strada a Plouay in
Francia e a quello su pista a Fio-
renzuola d’Arda. Nel complesso
il team ha ottenuto 25 piazza-
menti di tutto rilievo tra la metà
luglio e ottobre, in competizioni
che si sono svolte su strada, pi-
sta e cronometro.
Archiviata dunque con un bi-
lancio positivo l’ultima tormen-
tata stagione, la società è pron-
ta a ripartire tra qualche mese
grazie al rinnovato apporto di
tutti gli sponsor, a cominciare
dalla Big Hunter di Castellare di
Pescia della famiglia Betti, or-
mai da molti anni vicino alla so-
cietà, per proseguire con la Bel-

trami Tsa e gli altri preziosi colla-
boratori.
Stessa denominazione e stes-
sa categoria per il prossimo an-
no con 10 atleti juniores, dei
quali 5 riconfermati, vale a dire
Alessandro Fiorillo, i gemelli pra-
tesi di Bagnolo di Montemurlo
Gaddo e Lapo Gavilli e i due
abruzzesi Riccardo Palumbo e
Simone Roganti. Cinque i nuovi
arrivati: Flavio Serafini dal Team
Stradella, quest’anno brillante
terzo al campionato toscano al-
lievi di Monsummano Terme,
Tommaso Sgrò dalla Polisporti-
va Milleluci, Alessandro Nanni-
ni, proveniente dal Team Lenzi
Bike e attualmente impegnato
nel ciclocross, Luciano Camplo-
ne, abruzzese al secondo anno
in categoria, proveniente dal

Team Lvf e Tommaso Corsini,
mugellano, dalla Work Service,
che sarà al terzo anno nella cate-
goria juniores e in base alle nor-
me tecniche potrà gareggiare
anche con gli under 23. Nessu-
na novità per lo staff tecnico

che prevede ancora quali diret-
tori sportivi Filippo Fuochi e An-
drea Peschi, con la collaborazio-
ne dell’ex corridore Gianluca
Maggiore, Giuseppe Finocchi e
Tiziano Nesi.
Questa la squadra del 2021: Lu-

ciano Camplone, Tommaso Cor-
sini, Alessandro Fiorillo, Gaddo
e Lapo Gavilli, Alessandro Nan-
nini, Riccardo Palumbo, Simone
Roganti, Flavio Serafini, Tomma-
so Sgrò.

Antonio Mannori

BASKET A2 DONNE

In attesa del ritorno sul par-
quet della Nico Giorgio Tesi
Group contro Selargius – il mat-
ch è fissato per domani, sabato,
alle 16 – Diletta Nerini analizza il
momento della squadra ponti-
giana. «Le ultime settimane – ini-
zia – non sono state facili, ma
per fortuna stiamo tutte bene e
questo è importante. Ci tengo,
da capitano, a ringraziare alcu-
ne piccole under 16, che si sono
aggregate a noi per permetterci
di allenarci. In questi giorni sia-
mo rientrate tutte in campo e le

sensazioni sono positive. Ci sa-
rà da lavorare molto per ripren-
dere la forma fisica e l’intesità
di gioco, ma non siamo certo
una squadra che si tira indie-
tro». E aggiunge:
«Mandiamo un abbraccio a tut-
te le nostre avversarie, nonché
colleghe, che sono state colpite
da questa situazione, con la spe-
ranza di tornare tutte sul campo
a lottare per le nostre maglie».
Nel frattempo sono stati resi uf-

ficiali alcuni spostamenti, che
rendono il calendario delle pros-
sime tre settimane davvero fit-
to. La gara casalinga contro il
Jolly Livorno si disputerà il 29 di-
cembre. Il 2 gennaio l’impianto
casalingo di Ponte Buggianese
ospiterà il match contro il Cus
Cagliari, mentre la Nico scende-
rà sul parquet di Civitanova Mar-
che il 10 gennaio. Tornerà poi a
Cagliari, stavolta contro la Vir-
tus, il 16 gennaio.

La Big Hunter Beltrami Tsa della passata stagione. La squadra ha registrato una vittoria di Lorenzo Peschi a Faenza. In
altre cinque gare nelle quali lo stesso corridore è salito sul podio

«Le ultime settimane non sono state facili», commenta Nerini

Riprende il campionato

Diletta Nerini spinge la Nico
«Pronte a gettarci nella mischia»
Domani sarà sul campo
sardo del Selargius. Nelle
prossime tre settimane
una fitta serie di impegni

La squadra del 2021

Zabù Neri Sottoli cambia volto
Escono Giovanni Visconti
e altri quattro atleti. Torna
il velocista bresciano di
origine polacca Mareczko

CICLISMO

E’ praticamente già definita la
composizione del team profes-
sionistico della Vini Zabù Neri
Sottoli per la prossima stagio-
ne. La squadra per il 2021 sarà
formata da venti atleti, diretti da
Luca Scinto e Francesco Frassi,
con Angelo Citracca nel ruolo
di team manager.
Si tratta di una formazione che
ha davvero cambiato volto ri-
spetto a quella di quest’anno –
qualcuno l’ha definita più debo-
le – con due sostanziali novità.
La partenza di Giovanni Viscon-
ti, approdato alla Bardiani Csf
(sono partiti per altri lidi anche
Wackermann, Rota, Garosio e
Marengo) e il ritorno del forte ve-
locista bresciano di origine po-
lacca Jakub Mareczko, dopo i
due anni passati nel World Tour
con la Ccc.
Questa la formazione che com-
prende anche due atleti tosca-
ni, entrambi riconfermati: An-
drea Bartolozzi, Liam Bertazzo,

il livornese Mattia Bevilacqua, Si-
mone Bevilacqua, Matteo De Bo-
nis, Andrea Di Renzo, Marco
Frapporti, Roberto Carlos Gon-
zalez, Kamil Gradek, il fiorentino
Alessandro Iacchi, Jakub Marec-
zko, Davide Orrico, Jan Petelin,
Joab Schneiter, Riccardo Stac-
chiotti, Veljko Stojnic, Leonardo
Tortomasi, Wout van Elzakker,
Etienne van Empel, Edoardo Zar-
dini.

Antonio Mannori

Valdinievole

Big Hunter, il cuore batte ancora a Castellare
La famiglia Betti resta vicina alla società, che ha registrato un positivo 2020. Presentato il nuovo team: vuol essere protagonista

SGUARDO AL FUTURO

Dieci juniores, di cui
cinque confermati
e altrettanti sono
i nuovi arrivati

ALLENAMENTI MIGLIORI

Il suo grazie alle
ragazze under 16
che si sono aggregate
alla prima squadra

Il direttore sportivo Luca Scinto.
Dirige il team con Francesco Frassi


